Stöckachtreff

Protokoll vom 10.05.2022

| Name | Funktion/Dienststelle/Büro/Adresse |
|----------------------|------------------------------------|
| Miriam Schwarz | Amt für Stadtplanung und Wohnen |
| Marion Kauck | Anwohnerin, BB Ost |
| Klara Köberle | Dialog Basis |
| Thomas Rudolph | Anwohner, BB Ost |
| Martina Schütz | Stadtteil- und Familienzentrum GWA |
| Marc Murgia | Stadtteil- und Familienzentrum GWA |
| Krystyna Frei | Anwohnerin |
| Ingrid Schwerdtfeger | AG HWS, BB Ost |
| Veronika Schäfauer | Anwohnerin |
| Ernst Strohmaier | Anwohner, PG Villa Berg |
| Helmut Wörner | AG Wohnen, Anwohner |

Tagesordnung:

- 1. Geschäftsordnung des Verfügungsfonds überarbeiten
- 2. Zum letzten Protokoll
- 3. Neues aus der Stadtplanung
- 4. Bericht der AGs und Projektgruppe
- 5. Verfügungsfonds 2022 Anträge bisher
- 6. Sonstiges
- 7. Termine
- Geschäftsordnung Frau Schwarz bringt einen Vorschlag zur Anpassung der Geschäftsordnung, der in der Gruppe diskutiert wird. Zu den 4 Vertreter*innen aus den 4 AGs sollen bei einem Stöckachtreff in naher Zukunft weitere 4 Personen gewählt werden, die mit über den Verfügungsfond abstimmen.
 - Der Stöckachtreff ist mit der Änderung einverstanden. Bei einem nächsten Treffen soll vorher formell groß eingeladen werden, damit möglichst viele Personen abstimmen können. Dialog Basis arbeitet die Änderungen der Geschäftsordnung ein (auch in ein Organigramm) und veröffentlicht es auf der Stöckach-Homepage.
- 2. Zum letzten Protokoll gibt es keine Anmerkungen.
- 3. Neues aus der Stadtplanung: Die Verfügungsfond-Statuten haben sich geändert, jetzt 100 % von Bund und Land. Dadurch muss die Geschäftsordnung überarbeitet werden.
- 4. **AG Wohnen und Leben:** Die AG bestimmt die Inhalte selbst. Ein neues Thema kann der Leerstand von Wohnraum am Stöckach sein. Weitere Infos: www.leerstandmelder.de, www.stuttgart.de/zweckentfremdung

Projektgruppe Villa Berg: Es wird bemängelt, dass es zur Villa Berg keine Informationen aus dem Gemeinderat gibt. Das letzte Protokoll vom 07. März fehlt noch, wird aber in den nächsten Tagen von Dialog Basis fertig gestellt.

Die Kulturschaffenden im Stuttgart Ost sind vom Kulturamt eingeladen am 24.5.2022 an einem Online-Workshop zur Villa Berg teilzunehmen. Insgesamt fühlen sich Teile des Stöckachtreff schlecht informiert und haben den Eindruck, dass die Arbeit in der Bürgerbeteiligung nicht genug wertgeschätzt wird. Fazit: Der Stöckachtreff wünscht sich,

dass die Bürgerbeteiligung fortgesetzt wird. Dialog Basis wird beim Planungsstab Villa Berg/Kulturamt anfragen wann es eine weitere Veranstaltung der Bürgerbeteiligung gibt. Da sollte auch die Idee eines Beirates für die Villa Berg besprochen werden. Die Bürgerbeteiligung möchte die Entwicklung der Villa Berg konstruktiv begleiten.

AG Verkehr: Neue Sitzung der AG am 07. Juli 2022 um 19 Uhr in der Metzstraße zum Thema Umgestaltung Heilandsplatz

AG HWS: Im Januar gab es im kleinen Kreis ein Pressetermin zum Baggerbiss/Abriss der Hackstr. 2 mit SWSG, Baubürgermeister Pätzold und Ingrid Schwerdtfeger/AG-Sprecherin. Siehe auch Instagram Wir am Stöckach/26.01.2022. der Steg hinter dem neuen Gebäude zur Else-Kienle-Staffel wird gerade geplant. Der Entwurf wird noch vor der Sommerpause vorgestellt. Weitere Aktivitäten der AG wird im Herbst die Bürgerbeteiligung zur Neugestaltung Stöckachplatz sein.

5. Verfügungsfond Anträge:

Bereits eingereicht und positiv abgestimmt wurden in diesem Jahr Anträge zu den folgenden Aktionen:

- Thatea TikTok
- Putzaktion
- Königin-Olga-Seifen
- Parklet für die Metzstr. 26
- Bank für die Hackstraße
- Picknick Villa Berg
- Flohmarkt

Damit verbleiben noch 1.700,86 € für weitere Projekte im Verfügungsfond.

- 6. Das **Parklet** wird jetzt gebaut. wegen Krankheit der GWA hat sich der Bau verzögert.
- 7. Nächster Stöckachtreff ist am 12. Juli um 19 Uhr in der Metzstr. 26

Protokoll: Martina Schütz